
Protokoll der Generalversammlung S&E Wohlen 2015 

7. Mai 2015, Dachsaal Bärenkreisel 

Protokoll: Nicole Müller 

 

1. Begrüssung und Entschuldigungen 

Begrüssungen: Presse (Wohler Anzeiger), Ehrenmitglied Anna Keller 

Entschuldigungen: Corina Roeleven, Barbara Binzegger, Brigitte Huber, Nicole Arm, Claudine 
Bouilloux, Isabelle und Raffael Blättler, Karin Dubler, Barbara Schmid-Isler 

2. Wahl der Tagespräsidentin /Stimmenzählerin 

Wahl von Sonja Lüthi - einstimmig angenommen 

3. Protokoll der 16. GV vom 24. April 2014 

Einstimmig angenommen! 

4. Genehmigung Jahresbericht 

Einstimmig angenommen! 

5. Genehmigung Jahresrechnung 

Das Vereinsvermögen per 31.12.2014 beträgt CHF 12‘208.70. Es resultierte ein Gewinn von 
CHF 680.30. Auf der Aufwandsseite stehen vor allem Ausgaben für Referenten und 
Drucksachen. Auf der Ertragsseite sind die Mitgliederbeiträge (2014: 58 Mitglieder) sowie die 
Erträge von Veranstaltungen zu verbuchen. 

Die Revisorin hat die Buchhaltung geprüft und beantragt die Genehmigung der 
Jahresrechnung. 

Die Jahresrechnung wird einstimmig angenommen. 

Bemerkung von Anna Keller: Es habe relativ viel Geld auf dem Konto. Es wäre schön, dieses 
sinnvoll zu investieren. 

6. Budget 2015 

Der Selbstverteidigungskurs für Mädchen musste aufgrund der Leiterin verschoben werden. 
Er findet jetzt im Juni statt.  

Das Andrew Bond Konzert war trotz kleinem Verlust ein voller Erfolg.  

Budgetiert sind rund 5000.- für Kurse und Anlässe. Da auf ein gedrucktes Jahresprogramm 
verzichtet wird, werden 1000.- weniger für Drucksachen budgetiert. 

Das Budget wird einstimmig angenommen 



7. Wahl des neuen Vorstands und Bestätigung der Revisorin 

Co-Präsidium Rebecca Benz 
Co-Präsidium Markus Suter 
Kasse Daniela Hofer 
 Carsten Behm 
 Beatrix Ratschob 
Revision Beate Zimmermann 

  

Der Vorstand und die Revisorin werden einstimmig gewählt. Heidi Lüthy überreicht 
symbolisch Kraftfutter zur Stärkung in anstrengenden Zeiten. 

Der neue Vorstand verabschiedet den bisherigen Vorstand (Heidi Lüthy, Inge Kirchhoff, Irene 
Brumann und Claudia Meier) mit einem Blumenstrauss und bedankt sich für die 
geleistete Arbeit.  

8. Wahl der Delegierten für die Delegiertenversammlung 

Markus Suter und Rebecca Benz werden einstimmig gewählt. 

 

Nach dem offiziellen Teil informiert Schulpflegemitglied Sonja Lüthi über die Arbeit der Schulpflege. 
Im Zentrum steht zurzeit der Schulhausneubau.  Die Schulpflege lehnt ein Neubau auf dem 
Haldeareal ab. Hauptsächlich sprechen die hohe Schülerzahl (über 900 Schülerinnen und Schüler 
zwischen 4 und 17 Jahren), der zu kleine Pausenplatz und die massiven Immissionen (Lärm, 
Gefahren, eingeschränkter Pausenplatz) während der Bauphase dagegen. Im Zentrum des 
Entscheidung soll das Wohl der Kinder stehen und nicht politische Querelen.  


